
ELIGEN DIRECTIVA.- En el Salón principal de la Sociedad de Empleados, Profesionales e In
dustriales de El Salvador, fue elegida la nueva Junta Directiva para el período de 1983-85. Izquier
da, el señor Raúl Corpeño, Presidente de la nueva directiva. 

FENAPES: 

Alternativas para el 
Problema de Transporte 

El problema de trans
porte es agudo, y se volve
rá más todavia hasta que 
llegue a quedar sin solu
ción, si no se hace nada por 

r resolverlo. 
De manera que el pri

mer paso para resolverlo. 
es comenzar a actuar 
prácllcamente, haciendo a 
un lado las tramltacfones 

burocrállcas. que slgnlfl- la obtención de vehículos y 
can paso de tortuga o actl- los permisos de línea . 
vtdades a largo plazo . El siguiente paso es pro-

exención de impuestos a · 
los importadores. 

También debe hacerse 
la entrega de los buses ar-FENAPES dice lo ante- porclonar divisas para la 

rlor y agrega que, actuar compra de autobuses en el 
prácllcamente es hacer exterior y concederles -Favor pase a la página 42. 
las cosas ya. . , 

Elprlmerpasoesperml- Nadie ha ldentif.lcado a 
tlr a todos los que deseen 
trabaJar con una o más 1 2· M f d H f 1 
untdades. lafacUidadpara os uer os e o e 

Juramentan a las Nuevas 
Autoridades de la U 

Hasta ayer. nadie había 
Identificado a los dos cadá
veres que fueron colocados 
en la zona de estaciona
miento del hotel Siesta. el 
sábado en la madrugada . 
segtin se Informa en el Juz
gado 4' de Paz de San Sal

Ión celeste a cuadros. cal
cetines grises. __. 

Las de la segunda. 1.55 
de estatura: pelo negro 
corto y colocho:: vestido 
ocre con encajes en las 
mangas y cuello y en el 
ruedo un revuelo redondo 
floreado . Tenía un 
bloomer roJo y fustán 
amarillo: era morena . 

La Asamblea Universi
taria Juramentó el Jueves 
30 de Junio del presente 
año, a las nuevas autorida
des centrales que fungtrán 
en el periodo de 1983-1987, 
en la Universidad de El 
Salvador. 

Los nuevos funclónartos 
son: Dr. Miguel Angel Pa
rada en el cargo de Rector, 
elección verificada debido 
a que el Dr. Parada venia 
!ungiendo en ese cargo en 
calidad de Interino. 

Dr. Jaime .Dominguez 
Sos¡¡ como Fiscal General. 
y Lic. Alvaro Edgardo Co
Iero Rosos, Auditor Exter
no. 

Las diferentes faculta
des del Alma Mater dieron 
posesión de sus respecti
vos cargos a los Decanos y 
VIce-Decanos en la Facul
tad de Ciencias Económi
cas, Lic. Carlos Humberto 
Henriquez y Lic . Carlos Al
berto Romero Rodriguez, 
respectivamente: 

Ingeniería y Arquitectu
ra, Ing. Manuel Antonio 
Cañas Lazo y Arq . José Al
berto Caledonio Romero: 

Quimlca y Farmacia, 
Dra. Amella Rodriguez de 
Cortés y Dra. Graciela 
Chacón Gómez; 

Ciencias Agronómicas. 
Ing. Jesús Márquez Ochoa 
e Jng. Agro. Héctor Ar
mando Marroquin Aréva
lo. 

En la Facultad de Cien
cias y Humanidades como 
en la Vice-Rectoria. el 
Rector !ungirá en dichos 
cargos hasta que se efec-

tilen las respectivas elec
ciones: 

en la Facultad de Medi
cina, el Dr. José Ascenclo 
Marinero Cáceres y Dr . 
Carlos Alberto Escalante, 
respectivamente; 

en Odontología. el Dr . 
Mayo Leopoldo Cuenca y 
Dr . Benjamín López Gul
llény 

en Derecho, Dr. Manuel 
Adán MeJía y Dr. Osear de 
Jesils Zamora. __ .._ ,.. .. -... 

vador. 
Como Informamos. los 

dos cadáveres eran de un 
hombre como de 40 años y 
de una muJer de 35. 

Las señales del primero. 
son: 1.70 de estatura . fuer- . 
te complexión: pelo afro. 
corto y negro: vestía cami
sa deportiva blanca con 
cuello café quemado: cal
zoncillos mostaza. panta-

A la hora del reconoci
miento -segun los mis
mos Informes judiciales
los dos cadáveres presen
taban señales de haber 
sido ahorcados. por los 
surcos que presentaban al -
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DONACION COLECTIVA DE SANGRE.- Atendiendo e/ llamamiento del 
Centro de Sangre de la Cruz Roja Salvadoreña, por medio de la Campaña 
" Done Sangre: Salve una Vida", el personal de Almacenes Simán. en Me
trocentro. realizó una donación colectiva que beneficiará a gran cantidad 
de personas que día a di a demandan sangre en Jos diferentes centros asis
tenciales. 

Parte N 
Amnisti 

eve Grupo de 33 
dos a Canadá 

Ayer parlló~mbo a Ca
nadá un nuev grupo for
mado por 33 amnistiados 
dentro del progrj!ma de In
migración. Informa el Dr. 
Klrlo Waldo SaJg-a<W . 
miembro de la Junta de 
Amnlstla . 

La semana anterior sa
lló el primer grupo Inte
grado por 24 amnlsllados y 
familiares . También en Ju
nto parlló un grupo de 8 
para Bélgica. con sus fa 
miliares, pero éstos últi
mos fueron seleccionados 
en forma directa por el go
bierno belga . 

Los amnlsllados que han 
partido hacia Canadá y 
Bélgica. comprenden sólo 
ex reos. Por parte del go
bierno de Australia tam-

blén funciona una oficina 
anexa a la Junta de Am
ntst ía en la Feria lnterna
cloal. que selecciona a los 
amnistiados que Irán di
rectamente a Sldney. Es
tas entrevistas ·las realizan 
el cónsul de Austrlalla en 
San Francisco, California. 
señor John Wlmpole. quien 
se encuentra en el país. y 
el cónsul canadiense en 
Colombia . 

El Dr. Salgado agregó 
que aquí en el pais está 
una delegación del Comité 
Internacional de Migra
ción IC IM >. que es un pro
grama de la ONU, con 
sede en Ginebra. Este or
ganismo proporciona ase-
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MEJORAN IMAGEN.- FIGAPE ha propor
cionado uniformes a todo su personal femenino. 
según informaron ayer en esas oficinas. El cam
bio se ha visto altraves de diez años de existen
cia que tiene FIGAPE. Al uniformar a las em
pleadas. FIGAPE ha mejorado la imagen de sus 
empleadas. afirmaron. 

FIGAPE Colabora con 
Feria del Vestuario 

FJGAPE apoya la Se
gunda Feria del Vestuario. 
Calzado y Artesanias. por 
realizarse del 28 del pre
sente mes al 7 de agosto. 
en las Instalaciones de la 
Feria Internacional. 

Su participación activa 
permillrá dar a conocer al 
publico una variedad de 
productos de esta indus
tria. Informaron los orga
nizadores . 

"Estamos decididos a 
contribuir con este gran 
esfuerzo que realiza el Co
mité de Fomento a las A r
tesanías y la Pequeña In
dustria . COFAPl. en bene
ficio de nuestros 
dinámicos empresarios a 
quienes nosotros. como 
Institución de fomento y 
garantla para la pequeña 
empresa . nos debemos". 
expresó don Car.los Rem
berto González. presidente 
del FlGAPE . 

Segtin se Inform a. la Ins
titución creará una linea 
especial de crédito para 
los expositores que partici
pen en este gran evento . 

Quienes deseen hacer uso 
de él. pueden pasar a las 
oficinas del FlGAPE para 
obtener mayor informa
ción. 

Por otra parte, el señor 
Rufo Bondanza. presiden
te del COFAPI. manifestó 
sus agradecimientos al Fl
GAPE . por la oportunidad 
que brinda: asimismo ex
presó que esta Feria será 
un verdadero éxito con la 
colaboración de otras enti
dades del gobierno y la U
bre empresa . 

" Esperamos sobrepasar 
el récord de- venta de un 
mlllón de colones. que se 
realizó en la Feria del año 
pasado". agregó Bondan
za. 

Finalmente. Bondanza 
hizo un llamado a todos los 
fabricantes de prendas de 
vesllr para que parllclpen 
en este evento y para ello 
lnvJtan a que pasen a obte
ner Información a las ofici
nas de COF API. ubicadas 
en 11 ' Avenida Sur. N' 113. 
de esta capital. 


